

# Estuvimos presentes en el “XXII Congreso Argentino de Ingeniería Sanitaria y Ambiental”

14/06/2024



La actividad se desarrolló los días 12, 13 y 14 de junio en el Salón Metropolitano de Rosario, Santa Fe.

En el marco del mismo, la empresa estuvo representada por Gustavo Serra (Supervisor de Gestión Hidráulica), Fernando A. Cárcamo (Coordinador del Centro de Programación Operativa y Apoyo Logístico) y Martín Rico (Supervisor de Operación y Mantenimiento de Redes), quienes participaron en la mesa “Gestión Eficiente en las Empresas de Agua y Saneamiento” y presentaron proyectos innovadores como:

- Módulo de Asistencia a la Programación (MAP): mejora la gestión de roturas en redes de agua.
- Sistema de Geolocalización de Costos y Optimización en Redes (GECOR): eficientizar la toma de decisiones para definir planes de acción, reducir el impacto ambiental y disminuir costos operativos.

Estas herramientas combinan tecnología e innovación, favoreciendo la gestión eficiente de las redes de distribución de agua potable.

Estos eventos nos permiten estar al tanto de las últimas tendencias y avances en nuestro sector, y nos brindan la oportunidad de intercambiar ideas y experiencias con colegas, esencial para mantenernos a la vanguardia.

Además, participar activamente nos permite mostrar los trabajos, avances y mejoras que estamos llevando a cabo en la gestión de la red de Córdoba Capital, consolidando nuestras posiciones como líderes y referentes en esta actividad. Nuestra presencia en el congreso refuerza nuestro compromiso con brindar un servicio eficiente.

Estamos muy satisfechos con el impacto generado en el público. Fuimos mencionados en disertaciones posteriores, incluyendo una del BID, como ejemplo de innovación con proyectos propios que mejoran la gestión diaria. Además, el ex Gerente Técnico de ENOHSA y ex Ministro de Obras Públicas de Buenos Aires nos solicitó nuestra presentación para ser utilizada en carreras de postgrado como ejemplo de gestión innovadora y eficaz.

Los desarrollos presentados son fruto de un trabajo inter-áreas. Queremos agradecer principalmente a Ciencia de Datos y Control de Gestión, con quienes hemos desarrollado las herramientas expuestas en el Congreso. Confirmamos que estamos en el camino correcto y que nuestras ideas y proyectos están alineados con las mejores prácticas del sector.

Seguiremos trabajando con el mismo compromiso y dedicación para continuar mejorando y aportando al sector. ¡Gracias por su apoyo!